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小沢氏に友情を持って忠告する「引退せよ！」 2010/09/21 00:18 

 西村慎吾氏が正論の会でズバリ！ 

  

  外国人も投票した民主党代表戦は 

  日本の国体を破壊するクーデター！ 

   
 前衆議院議員の西村慎吾氏は16日、大手町のサンケイプラザで行われた正論の会で「戦争はどういうきっかけで起こるの

か？」について講演し、①充分な戦争準備が出来ていたエジプトにイスラエルが話し合いによる平和を提案したことで勃発した第

六次中東戦争、②ワシントン条約で海軍の軍事バランスが日本に不利に崩れ、なおかつ日英同盟が破棄された後にアメリカが

日本を追いつめて開戦した大東亜戦争―などについて約90分間語った。 
  
 今回は主催した日本世論の会の三輪和雄氏も驚くほどの参加者数で、会場は補助席に立ち見を加えても入りきれない人が訪

れ、中には入場を断られた人も出る程だったという。なお、本論に入る前に民主党代表選と尖閣諸島の事件について西村氏の

見解が表明されたので、このエントリーではその部分の骨子を以下で紹介する。 
  

 
次の衆議院選挙で「たちあがれ日本」から公認を得たという西村 
慎吾氏。会場は凄い熱気で、いま日本に求められる政治家の代 
表的な一人として人気の高さが伺われた（サンケイプラザで）。 

  
・今回の民主党の代表選は党員・サポーターに国籍条項がなく外国人でも投票が出来た。外国人参政権ですら90％の国民が反

対といい、それに対して民主党は「地方参政権だから良いじゃないですか」と言ってきた。しかるに今回は国政選挙どころか我が

国の総理大臣を選ぶ選挙に外国人の投票を認めたことは、日本の国体を破壊するクーデターであるといっても過言ではない。従

ってその正当性は認められない。 
  
・代表戦は、中国人民解放軍の野戦軍司令官と自ら名乗った小沢一郎と、学生時代からの正真正銘の左翼・コミンテルンの使い

走りとしての菅直人で争われた。これでは中国共産党のテカとして、どちらが役に立つかという競争をしていると断定せざるを得

ない。これから日本に起きることは間違いなく負・マイナスの連鎖だ。敗れた小沢一郎には政治家として永年見てきた一人として

友情をもって忠告する、「引退せよ」と。 
  
 陛下の認証を得た大使が真夜中に出かけるバカ！  
  
・尖閣問題について言えば、天皇陛下の認証を得た日本の特命全権大使が真夜中に、局長でもない下っ端に呼び出されてのこ

のこ行くバカがどこにおるか！と言いたい。そういうときには行くべきではない。三等書記官クラスに「何か御用ですか？」と行か

せるのが外交の筋である。やはり民主党の時代に大使になった男だなと思わざるをえない。 
  
・尖閣は昔から中国固有の領土と主張する中国外交部の姜瑜報道官が、記者会見でその根拠は何ですかと聞かれた。すると

「京都大学の井上清教授が執筆した尖閣諸島にまつわる歴史と帰属問題に関する本を読んで下さい」と言ったという。これは外

務省の記録にも残っているが、実に驚くべき事だ。中国には歴史として尖閣諸島が自国の領土であることを示す資料はないこと

がわかった。井上清というのは酷い左翼の教授のことだ。 
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討論「どうなる日本の政治と保守の未来」での 

西村氏の発言。4分18 秒くらいから。 
  
・尖閣諸島の問題ばかりが今は注目されているが、中国が本当に狙っているのは沖縄だ。一昨年の4月26日、長野聖火リレー

で人口30万の長野市は4000人の中国人留学生に乗っ取られた。あのやり方をいまの沖縄でやられたら手も足も出ないという

のが悲しいかな現実だと思う。当時の首相は福田康夫、現在はそれよりももっと悪い状況、菅首相が率いる民主党政権であるこ

とを考えねばならない。 
  
・9月7日に石垣市の市議会議員選挙の応援に入って、現地の人に聞いた話を紹介する。なるほど、地元の人は良く判っている

んだと思った次第だ。今回、中国のトロール船の船長が逮捕されたが、これはたまたま一隻が日本の領海に入った、ということで

はない。あの尖閣諸島の周辺の日本の領海には、常時数十隻の中国の漁船と称するものが入っていて、これまで堂々と違法操

業を行ってきた。 
  

  海保の職員を縄で巻いて海に放り込む支那人！ 

  警告を無視、「バーカ、ここは中国の海だ！」と 

  
・海上保安庁の職員が臨検の為にその船に乗り込む。すると十数名の乗組員が取り囲んで数名の職員を縄でぐるぐる巻にして

海に放り込む。そんなことをしょっちゅうやってきたのです。臨検の職員が中国語で「ここは日本の領海です、操業してはならな

い、ただちに退去せよ」とマイクで呼びかけると、相手は日本語で「バーカ、ここは中国の海だ」などとやってきたという。 
  
・だから、代表戦の最中、どうしてこういう事になったのかというと、今回は海保がやむにやまれずその船を拿捕し、乗組員を拘束

した。船の傷跡を見ると偶然に接触したと言うものではなくて、明らかに相手が巡視艇にぶつけてきたことが判る。しかし、その報

告が内閣に行ってから逮捕までなんと12時間も時間を費やしてしまった。これが今の日本の実情なのだ。本来なら公務執行妨

害ではなく領海法違反で、それも現行犯逮捕が当然のケースであった。 
  
  

  
  
 

   「沖縄防衛決戦」集会に参加して 

  
                                           慎吾の時事通信 No.549 平成22年 9月20日(月) 
  
 二十日午後一時より、那覇空港近くの沖縄県立武道館で、「沖縄県民、自由と平和のための国防決起集会 『沖縄防衛決戦』 

基地闘争の工作機関誌沖縄二大紙にだまされるな」と題する集会が開かれ出席してきた。主催は、「自由と平和のための国防決

起集会実行委員会」共催は、『在日米軍基地ネットワークユニオン」と「沖縄と共に『自立国家日本』を再建する草の根ネットワー

ク」という団体。 
  
   この集会に、八十三歳の自称「ばあさん」、私から言えば「愛国少女」の元鎌倉市会議員の伊藤玲子さんが出席するという。そ

れで私も出席することにした。尖閣で中国共産党が攻勢をかけてきているときに、「ばあさん」いや「愛国少女」を一人行かせて自

分が行かないのは男が廃ると思ったからだ。 
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 そして、武道館での集会後、午後三時過ぎから五時近くまで、那覇市内中心部までデモ行進をして、八時三十分に関西空港に

帰着した。集会は二百五十人ほど。集会後の行進は多数の日の丸と一本の星条旗を掲げた百人ばかりのデモだった。そして、

沖縄における歴史的な集会とデモだった。 
  
   主催者と沖縄県内からの参加者は、皆中国は単に尖閣を奪いに来ているのではなく、沖縄を獲りに来ているという共通の危

機意識を持っていた。そして、沖縄県内の二大紙は、沖縄の実情を全く伝えず沖縄を中国に売り渡すような報道ばかりをしてい

ると憤っている。ちなみに、本日の報道は、一面がアメリカ軍兵士が交通事故を起こしたというもので、尖閣の状況や中国の対日

非難は報道されていない、と言っていた。 
  

 
大正８年、中国・福建省の漁民３１人が尖閣諸島魚釣島で遭難救助さ 
れた際、中華民国駐長崎領事から玉代勢孫伴氏らに送られた感謝状 
（仲間均著「危機迫る尖閣諸島の現状」より）阿比留さんのブログから 

  
 
 そして、参加者は、中国が沖縄が「中国のものだ」と言い始めたことに敏感に反応し怒っていた。なるほど、報道写真に映る中国

人反日デモ隊は「琉球奪還」と書いたＴシャツを着ている。集会の雰囲気を伝えるために、主催者が用意したデモに際するシュプ

レヒコール案を紹介する。十項目あるうちの三項目はマスコミ批判だった。如何に沖縄のマスコミが偏向しているか。 
  
シュプレヒコールは次の通り。 
 １、マスコミは、度重なる中国の領海侵犯に抗議せよ。 
 ２、マスコミは、沖縄を中国に売り渡すな。 
 ３、県民を扇動し、国防を無視した、マスコミは絶対許さんぞ。 
 ４、中国は、ウソつくな。 
 ５、尖閣は古来より日本の領土だ。 
 ６、沖縄県議会も中国領海侵犯に抗議せよ。 
 ７、憲法九条を改正して国家を強化せよ。 
 ８、尖閣を守るために、与那国島に自衛隊を配備せよ。 
 ９、日米同盟は日本の命綱、絶対に守るぞ。 
１０ 日米同盟を強化し、沖縄の自由と平和を守ろう。 
  
   以上、今日の集会の雰囲気を一番知っていただけると思い、デモで叫ばれた十項目を全て紹介した。道行く人も、車の人も、

このデモに、「おおー」という感じで注目したようだった。 
  
 沖縄は、これから、知事選挙や市長選挙の季節を迎える。その中で、沖縄の二大紙は沖縄の実情を沖縄県民と本土の国民に

伝えず、その上に、昨年来の鳩山由紀夫の普天間基地移転問題に関する無責任かつ無能な右往左往は、県民に選挙で冷静で

適切な投票行動をできなくさせるほど県民を怒らせている。 
  
 総理大臣が、「普天間基地は国外に移転する、最低でも県外だ」と言ったのである。それから、「よく考えば」・・・「やはり県内でし

た」と言ったのである。誰でも怒る。総理大臣が、「税金はゼロにします。すばらしい決断でしょう」と言ったあと、「よく考えれば・・・

やはり税金は必要で、増税します」と言えば、怒るのと同じだ。 
  
 この無責任きわまりない民主党内閣によって、沖縄は既にかき回されている。県民が、共産党に近い者を知事に選ぶ雰囲気に
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囚われないことを切に願う。 
   

 
20日の沖縄県民、自由と平和のための国防決起集会 

 『沖縄防衛決戦』デモ行進から（NSJ提供） 
  

   最後に、この集会で、満州人で日本に帰化した鳴霞さんが発掘した、沖縄属領化工作文書が紹介された。中国共産党は「琉

球共和国の創設」を仕組み、沖縄を我が国から分離させて奪おうとしている。そして既に、「琉球臨時憲法九条(案）」を作ってい

る。それによると、奪う範囲つまり共和国の範囲は、第四条で「琉球共和国は、三つの主要な州である奄美州、沖縄州そして八

重山州と琉球群島の全てからなる」と決めている。驚くべきことに、奄美大島をも奪おうとしているのだ。 
  
 そして、尖閣は沖縄県に一部である。従って、中国は、尖閣だけを奪おうとしているのではない。沖縄本島と奄美大島を奪おうと

しているのだ。こういう、恥ずべき嘘を平気で掲げて我が国の領土を奪おうとする相手に対しては、我が日本国民が「断じて許さ

ん」と決意するとき、初めて事態が解決する。 
  
 今までの「中国を刺激しない」という歴代内閣の方針が、この度の攻勢を招き寄せたのだ。私は、この集会を一回だけで終わら

せることなく、これから沖縄に同じ思いをもつ日本国民が集まる回数を増やしていこうと述べて壇を降りた。以上、本日中に本日

の沖縄の集会「沖縄防衛決戦」を知っていただきたくキーをたたいた次第です。  
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2010/09/21 07:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 中国政府の強硬な姿勢の理由 

 
 中国人船長の拘置延長決定（１９日）への対抗措置で中国政府が閣僚級以上の交流停

止などを表明したことについて、２０日付の中国各紙は１面トップで報じた。中国政府は台

湾の李登輝元総統の訪日（０１年）や小泉純一郎元首相の靖国神社参拝に抗議し、要人

の訪日や首脳往来を停止したことがある。 

 
 だが中国紙「環球時報」は、「小泉政権の時は副首相級以上の交流停止で、閣僚級以

上は７２年の国交正常化以来初めて」と、今回がより強硬な措置だと伝えた。閣僚級には
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省・自治区などのトップらも含まれ、地方レベルの交流にも波及することは確実だ。 

 
 中国政府の強硬な姿勢の理由の一つとして、０４年の尖閣諸島・魚釣島への不法上陸

事件の対応を念頭に置いているとの見方が強い。当時、中国政府が日本側を非難する

中、沖縄県警に逮捕された中国人活動家７人は送検されず、強制送還された。当時の小

泉首相は「大局的な判断」を強調。中国政府は今回の事件でも民主党政権に「政治判断」

を期待したとみられる。（部分抜粋） 

 
http://mainichi.jp/select/world/news/20100921k0000m040076000c.html
 
・どうせすぐ解放するはず、と甘く見ていたのが判ります。  

2010/09/21 12:20

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
外務省、尖閣問題で「中国に分がある」コラム掲載のＮＹ紙に反論 

 
 【ワシントン＝佐々木類】沖縄・尖閣諸島をめぐり、米紙ニューヨーク・タイムズ（電子版）

は１０日と２０日付の２回、ニコラス・クリストフ記者のコラムを掲載した。内容は、「中国に

分がある」「尖閣諸島の紛争で米国が日米安全保障条約を発動する可能性はゼロ」など

というものだ。駐ニューヨーク日本総領事館から反論文が寄せられたことも紹介している。

 
 クリストフ記者は、ニューヨーク・タイムズ東京支局長の経験があり、米ジャーナリズム

界で最高の名誉とされるピュリツァー賞を２度受賞している。 

 
 クリストフ氏は１０日付のコラムで、「太平洋で不毛の岩礁をめぐり、緊張が高まってい

る」と指摘。その上で、「１９７２年に米国が沖縄の施政権を日本に返還したため、尖閣諸

島の問題で日本を助けるというばかげた立場をとるようになった。米国は核戦争の危険を

冒すわけがなく、現実的に安保条約を発動する可能性はゼロだ」とした。 

 
 また、「はっきりした答えは分からないが、私の感覚では、中国に分があるようだ」とし

た。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/america/100921/amr1009210949003-n
1.htm 
 
・英語の出来る方、中華民国の感謝状（エントリー中程に掲載）を提示して反論してくださ

い。この新聞は本当に反日です（怒）。  

 

2010/09/21 14:41

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
国交相 ＡＰＥＣ観光相会合の日中協議取り止め 

 
 馬淵澄夫国土交通相は２１日の閣議後会見で、２２日から奈良市で開かれるアジア太

平洋経済協力会議（ＡＰＥＣ）の観光担当相会合で予定していた中国との２国間協議を取

り止めることを明らかにした。 

 
 沖縄・尖閣諸島の中国漁船衝突事件をめぐり、中国政府の対応を見極めるためとみら

れる。 

 
 取り止めは日本側から申し入れたという。理由について、馬淵国交相は「外交上の課題

も理解しているが、諸般の事情で取りやめる」とした。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100921/plc1009211057007-n1.
htm 
 
・はい、それでよいです。  

 

2010/09/21 15:12Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
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民主党政権が発足して以来、「日本政府頑張れ、シナの圧力に負けるな！海上保安庁管

轄の馬渕国交相、前原外相、北澤防衛相、その他もろもろ、日本の国益を守れ！」と、こ

んなに真剣に政府を応援したのは初めてです。なんだかミンス政権を応援しているような

複雑なもやもやとしたスッキリしない心境ではありますが、ここはぐっとこらえて、政府に頑

張ってもらうしかありません。ミンスといえども一応わが国の政府ですからね。 

 
しかし今まで海保の方達、本当によく耐えて任務にあたってこられましたね。縄でぐるぐる

巻きにして海に放り投げる？！なんでそんな重大なことが今まで見過ごされていたんでし

ょう。ルーピーがあれだったから報告しても無視されていたのかもしれないですが。 

 
ところで、沖縄の那覇市議会でもこの件について政府に毅然とした対応をすることを求め

た意見書を全会一致（←ここがポイント）で採択しています。 

 
ＮＨＫニュース 

 
漁船衝突 那覇市議会が意見書 
9月21日 13時34分 
沖縄県の尖閣諸島の日本の領海で中国の漁船と海上保安部の巡視船が衝突し、漁船

の中国人船長が逮捕された事件を受けて、沖縄県の那覇市議会が、政府に対し、きぜん

とした態度を示すよう求める意見書と、中国政府に対し、同じような事件が起きないよう要

請する抗議決議を、全会一致で可決しました 
  
詳細はこちらです。 

 
http://www.nhk.or.jp/news/html/20100921/t10014105441000.html 

2010/09/21 21:33

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
連日のエントリー、お疲れさまです。今回の事件でちょっと気になる情報がある

のですが、「直進する漁船を止めるために巡視船が前方を塞ぐ形でぶつけた」という説が

出ています。取り締まるための正当な行為だとは思いますが、「漁船側がぶつかってきた

ので、公務執行妨害で逮捕した」という理屈がひっくり返る可能性があります。 
そのため、海保側がビデオの公表をひかえているという話もあります。やはり領海侵犯で

拿捕しなかったことが、尾を引いているような気がします。 

 
領海侵犯を持ち出さなかったのは、海保の民主党政権に対する配慮の可能性もあります

ね。  

 

2010/09/21 22:31

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>こんなに真剣に政府を応援したのは初めてです。 

 
判ります(^^；。日本の国益を考えると政党云々ではないですよね。 
 
>しかし今まで海保の方達、本当によく耐えて任務にあたってこられましたね。 
 
いや～、やはりストレスでダウンしている方もいるようですよ。 

 
>沖縄の那覇市議会でもこの件について政府に毅然とした対応をすることを求めた意見

書を全会一致（←ここがポイント）で採択しています。 

 
情報ありがとうございます。ここの局面は皆で大騒ぎしてナショナリズムの火を拡散しなけ

れば。 

 
編に「慎重・冷静・譲歩」などの言葉を発する人は売国奴！と罵りましょう。 

 

2010/09/21 22:35Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>直進する漁船を止めるために巡視船が前方を塞ぐ形でぶつけた」という説が出ていま
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す。 

 
へえ～、ソースは判りますか？ 

 
＞「漁船側がぶつかってきたので、公務執行妨害で逮捕した」という理屈がひっくり返る可

能性があります。 

 
なるほど。 

 
>領海侵犯で拿捕しなかったことが、尾を引いているような気がします。 
 
う～～～～～～～～ん((^^；。 
 
>領海侵犯を持ち出さなかったのは、海保の民主党政権に対する配慮の可能性もありま

すね。 

 
そんな配慮はいらなかったのに？。どうせ短命ですよ。 

2010/09/22 14:49

Commented by keroyon さん 

To ef5861jaさん  
>花うさぎさま 
 

>領海侵犯を持ち出さなかったのは、海保の民主党政権に対する配慮の可能性もありま

すね。 

 
現在、日本には領海侵犯を取り締まる法律がキチンと整備されていないのが実態のよう

です。 

 
ＭＳＮ産経ニュース 

 
【風を読む】論説委員長・中静敬一郎 領海侵犯罪がない不思議 

2010.9.21 07:42 
 
海上保安庁が８日、尖閣諸島付近の日本領海を侵犯した中国漁船の船長を公務執行妨

害容疑で逮捕したのは、巡視船に漁船を衝突させ、海上保安官の職務を妨害したため

だ。初めての適用だが、ほとんどの領海侵犯は漁業法違反で摘発している。 

 
 漁業法違反は検査に応じない場合の立ち入り検査忌避容疑である。罰則は懲役６月以

下または３０万円以下の罰金にすぎない。重大な対国家犯罪を形式犯のように扱ってい

る。 

 
 欠落とは、領土や領海を不法に侵害する行為を排除することが法制化されていないこと

だ。領海内の無害でない活動に対して、必要な措置をとることを国際法は認めているが、

日本は国内法で規定されていないとして、主権を守る措置をとろうとしないのである。領

空を除き、領土、領海の警備は自衛隊創設以来の宿題だが、自衛隊の権限が広がること

を嫌って放置されてきた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100921/plc1009210744006-n1.
htm 
 
で、今回はの件は悪質なので、外国人漁業規制違反容疑より罪の重い公務執行妨害「３

年以下の懲役もしくは禁固、または５０万円以下の罰金」で逮捕したということです。 

 
ちなみに先ほどニューヨークの国連総会に出席するためにニューヨークに行った前原外

相のインタビューがテレビで流れていましたが、記者がビデオの内容について中国がいち

ゃもんつけるのではないかというようなニュアンスの質問していましたが、「見ればわかる

ことです」と自信満々でした。 

 

2010/09/22 15:18

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>現在、日本には領海侵犯を取り締まる法律がキチンと整備されていないの

が実態のようです。 
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2010/09/24 03:22Commented by 素戔嗚尊 さん 

 
緊急です。 

 
これご存知でしたか？ 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/europe/100920/erp100920181...  

 

2010/09/24 04:31Commented by 花うさぎ さん 

To susanoogozuさん おはようございます。 
 
>これご存知でしたか？ 
 
残念ながらリンクが途切れています。四人の邦人拘束の件ですか？ 
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